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有人说我适合结婚，他是不是在骂我？

小明，IT工作者，30岁，本地人。家世一般，长相一

般，工资一般，但是好在自己有个小房子，就在公司旁

边。他朋友不多。最大的爱好是周末在家睡个懒觉再起

床玩个一下午的手机游戏。今年冬天，父母突然让他回

家，嘘寒问暖了一阵，语重心长地提醒自己的儿子已经

三十而立了。小明这才意识到，自己还没交过女朋友。于

是他拨通了电话，打给了自己的朋友胖子。胖子听了小明

的诉求，沉默了半天，最后憋出了一句话：“你还是别恋

爱了，你适合结婚。”小明愣了一会儿，他觉得自己没有听

懂。我只想谈个恋爱，怎么就直接跳到结婚了呢？

小明又想起来，大家都说结婚都得找老实人，觉得胖

子是不是在骂自己。可是小明心里还是愤愤不平的：要是

没有老实人了，一个个都勾心斗角的，多累呀。这么想着，小

明放下了电话，决定再玩会儿手机游戏。

小明和胖子我都不熟。但是他们的故事我太熟了。

二三十岁的人，不管是烦恼还是梦想，都集中在自己

身上。比起四五十岁时来自子女父母工作的三重压力，年

轻人似乎还是活得稍微轻松点的。但是那种隐隐不得志的

感觉却时而有之。什么叫“不得志”？没有好的工作，没有

好房子，没有的车子。而此时，大家的安慰方式都是——那

你结婚吧，抑或是找个好人家嫁了吧，也有可能是娶个好

女孩过日子去吧。从什么时候开始，结婚成为了大家的一

种退缩和逃避的归宿了呢。“适合结婚”变成了一种不好不

坏的标签。被贴上这个标签的人，似乎都无法觉得痛快。我

们到底为什么结婚？是因为想要个伴，还是来自于同辈

人的压力？结婚到底为了谁？是为了取悦自己还是取悦别

人。“适合结婚”究竟是一个褒义词还是贬义词？

结婚是件挺高尚的事。有了相爱的人，有了愿意承

担责任的决心。多好啊！如果能成为真正 适合 结婚的

人，是件太美好的事儿了。何必去纠结这个词是不是在骂

人呢。如果你是真的对结婚有了万全准备，那么“适合结

婚”对你来说就是个褒义词，一个最好的形容人的词，还

是一个隐约透着喜悦的词。

调门 MicroBlog

@高晓松：某日看见微博中一 位 大

约是 某“高晓 松”女友的网友吐槽

男友。看来在同一时空里，确定还生

存着一位又矮又胖，脸肥体香，名叫

高晓松的男子。并且 从他还在不停

跟女朋友吵架看来，此人仍处在人

生上半场，活得很紧。这位年轻人是

谁？为何如此矮大紧？细思恐极……

（以上内容来自新浪微博）
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Amusement
他们负责貌美如花，我们负责点赞找茬！嬉文娱志

港汇恒隆广场与你共谱梦幻乐章
上海港汇恒隆广场即

日起至12月31日举行一系列

以“响见圣诞”为主题的圣

诞活动，作为上海的潮流时

尚中心，上海港汇恒隆广场将伴随着美妙动人的

音乐，唱响圣诞，带来一个视效化的音乐节奏交织

出来的截然不同的圣诞节。 

资讯

大型实体解压空间“无忧森林”开幕
由上海宥丰文化打造的大

型实体解压空间——无忧森林

于近日在“尚街LOFT”创意产业

园区揭牌。仪式上，最受欢迎的

催眠师夏东豪展示了逆商催眠表

演，并与国内能量医学引进方面

的先行者宋伟丽共同分享了健康身心管理心得。

巴慕达全新厨电登陆梦想家生活方式展 
12月14日—17日巴慕达

中国携斩获了数项权威设计

大奖的厨电新产品，进驻梦

想家生活方式展。它们是可

以将面包恢复刚出炉般美味的蒸汽烤箱、水流控制

的电热手冲壶、利用蒸汽让米粒颗颗弹牙的蒸汽电

饭煲及让每天快乐的微波炉。

Lady M冬日新品挑战极致舌尖
风靡全球的甜品Lady 

M在中国大陆的第二家门店

近日在上海新天地开幕。除

了力求为顾客全方位打造更

优雅、“更Lady M”的到店体验外，还与国金中心

店同步上架三款冬日新品，用美好的味道挑战极

致舌尖体验。

质感硬汉

王千源登上十二月大刊封

面，黑白质感的硬照彰显出实

力派的硬汉魅力。

美丽佳人

杨丞琳自己在

微博中公开了一组

写真照，她眼妆 魅

惑眼 神迷离，熟 女

的美由内而外迸发

而出。

朋克男友

“现 男友”李

现最近登上国际大

刊封面，他 身着各

式夹 克，演绎摇滚

朋克风格。

杰瑞德·莱托今年46岁了，只

看脸，肯定是看不出的。不过通

过他这两年的穿衣风格，还是可

以看出端倪。莱托自己是这么说

的：“我年轻一点的时候，总会说

‘给我点黑色的衣服’，但是现

在我开始喜欢五颜六色。你懂得

大家是怎么看待穿着夏威夷衬

衫的老头的。如果我从公交上下来，其他人开始大笑，我

就知道我穿对了。”除了穿衣打扮很受年轻人喜爱，莱托

今年参演了《银翼杀手2049》，他出演的是盲眼霸道总裁

华莱士。导演丹尼斯·维伦纽瓦直言，莱托在片场随便演

演就把他感动到流泪。“我们都听过杰瑞德的故事，听过

他是如何融入角色，但即便如此我还是没想到之后发生

的事情。他走进房间，眼睛是看不到的。他跟他的助手一

起走进来，走得非常慢。所有人都陷入沉静，那真是一个

神圣的时刻。”

莱托在谈起表演诀窍时表示：“我就是做了我应该做

的，去完成一个工作，我想如果我被赋予了更多责任，我会

做得更好。” 虽然莱托可以靠颜值取胜，但他在表演时却

只凭实力。“如果一个角色是要死或者要遭很多罪的，就

会找我演。我曾在两周之内先后接到出演查尔斯·曼森、泰

德·邦迪、大卫·克雷斯以及吉姆·琼斯（前两个人是连环杀

人凶手，后两个人是邪教教主）的邀请电话，当然我都没

接。之后我想了一会，‘天呐，我应该全都演了。’就跟标准

收藏盒装版一样，把他们集齐，然后就退休。”

大牌有型 Style Stars

杰瑞德·莱托   每一次表演都很神圣


